



SPD Fraktion
im Bezirksrat der
Landeshauptstadt Hannover

TOP 7.3.3.

Drucksache Nr. 15-1202/2014

Sascha Glade
Fraktionsvorsitzender
im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
Loccumer Straße 13
30519 Hannover

Tel.: 0511 / 568 08 12
Fax: 0511 / 568 08 11
Handy: 0172 / 345 88 76

Email: mail@saschaglade.de

Homepage: www.spd-dohren-wuelfel.de

Sascha Glade, Loccumer Straße 13, 30519 Hannover

An die
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
Frau Christine Ranke-Heck o.V.i.A.

Über den Fachbereich Personal und Organisation
- Bereich für Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten -

Fachbereich Personal und Organisation Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten		
28. MAI 2014 13:02		
E-Mail	08:16	

Hannover, den 26.05.2014

Antrag gem. § 10 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover
in die nächste Sitzung des Bezirksrates am 12.06.2014

Bessere Kenntlichmachung und Überprüfung der Tempo 30-Zonen in der Seelhorst

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, aus aktuellem Anlass die Kenntlichmachung der ausgewiesenen Tempo 30-Zonen in der Seelhorst, insbesondere in den Straßen „Peiner Straße“, „Wülfeler Bruch“ sowie „Vor der Seelhorst“, kurzfristig zu überprüfen und ggfs. zu erneuern. Hierbei ist auch zu prüfen, inwieweit die vorhandene Kenntlichmachung noch ausreichend ist oder ob punktuell Erweiterungen notwendig sind.

Außerdem wird die Verwaltung gebeten, den fließenden Verkehr in den genannten Straßen stärker zu überwachen und über einen längeren Zeitraum Geschwindigkeitsmessungen vorzunehmen.

Kontrollieren

Begründung: *12.06.14 Glade*

Wie dem Bezirksrat durch AnwohnerInnen immer wieder mitgeteilt wird, nutzen scheinbar viele AutofahrerInnen die genannten Straßen als sogenannte „Schleichwege“ zwischen Döhren und Mittelfeld; wobei aber eben nicht geschlichen, sondern eher viel zu schnell gefahren wird. In der letzten EinwohnerInnenfragestunde kam nun die Vermutung auf, dass dies eventuell auch an den mittlerweile stark verblassten Straßenmarkierungen und an nicht ausreichend aufgestellten Verkehrsschildern liegen könnte.

Um nicht nur von Vermutungen ausgehen zu müssen, möchten wir diese Thesen gerne ernsthaft überprüft und fachmännisch beurteilt haben.

Glade

Sascha Glade
- Fraktionsvorsitzender -